

Dr. Wolfgang Ludwig, Marburg, 80 Jahre

Am 27. März diesen Jahres vollendete Dr. WOLFGANG LUDWIG sein 80. Lebensjahr.

Sein außergewöhnliches Engagement für die Hessischen Floristischen Briefe seit ihrem Bestehen, belegt durch zahlreiche Publikationen und sorgfältige Mitarbeit im Schriftleitungsausschuss ist vielen botanisch Interessierten bekannt. Durch seine gründliche Beobachtung der heimischen Flora hat er darüber hinaus wesentliche Beiträge zur Kenntnis der Arten vor allem in Hessen und ihrer Verbreitung geliefert (siehe Hess. Flor. Briefe **42**, 22-27, 1993).

Die Schriftleitung der Hessische Floristischen Briefe gratuliert herzlich und wünscht ihm (und uns) noch viele wissenschaftlich fruchtbare Jahre bei hoffentlich guter Gesundheit.